

宜野座村教育委員会通信

3月号



やまびこ

発行者 宜野座村教育委員会 教育課 具志堅 仁一

巣立ちの季節、幼稚園修了式特集！

去る3月13日（金）に宜野座中学校が、3月20日（金）には村内各小学校で卒業式が行われました。卒業生達はこれまで育てて頂いた保護者や先生方、地域の方々への感謝の気持ちを胸に、新たな道に向かって歩み始めました。

今回は3月18日（水）に行われた村内幼稚園児の修了式の様子を紹介いたします。（なお、文章及び写真の提供は、各学校の教頭先生からです）

宜野座幼稚園



園児36名、一人一人が堂々と入場し、きちんと座って話をきいている所です。呼名されるとしっかりと返事ができ、全員将来の夢を発表し、退場するときには小学生になったら「勉強をがんばります」と発表する子が多かったです。

皆出席が11名中10名が女の子、女子のたくましさがありました。素直な心を持った園児達の素晴らしい修了式でした。

漢那幼稚園



3月18日、漢那幼稚園の修了式が行われ、17名（男子10名、女子7名）の園児が、緊張しながら修了式に臨みました。「おわかれのことば・修了の歌」では、長い台詞をしっかりと覚え、友達と声の調子を合わせながら大きな声で発表することができました。厳かな、とても落ち着いた修了式でした。

松田幼稚園



園児は、松田幼稚園の1年間を振り返りながら、友達と過ごした楽しい思い出を発表し、お世話になった先生方、保護者の皆さんに感謝の気持ちをこめて元気な歌声を披露しました。

保護者のみなさんは、子どもたちの成長した姿に感激した様子で、温かい拍手を送っていました。